
Comienzan a pecar
muybien cobijados

Afirman Maite
yEugenio que tienen
ungran apoyo del
elenco de MiPecado
CLARISA ANELL

MÉXICO DF DESPUÉS DE diez
años de no verse Lucrecia y Ju
lián se reencontrarán en el ca
pítulo de hoy en Mi Pecado y
aunque no dejan los nervios de
lado Maite Perroni y Eugenio
Siller quienes dan vida a estos
personajes se sienten confiados
ya que su aparición se ha visto
cobijada por la actuación que el
elenco ha tenido en las dos se

manas previas
Es un proyecto muy comple

to La protagonista es la historia

va marcando tiempos determina
dos pudimos vivir un tiempo co
mo espectadores y es gratifican
te ver cómo grandes actores nos
han tejido el camino en el que se
desarrollará la historia señaló
Maite en entrevista

Ahora que la imagen de los
dos actores aparecerá en cada
capítulo el melodrama también
se abanderará junto con Funda
ción Televisa a la causa de pro
tección del agua

Es una telenovela ecológica
a través de la cual estamos trata
mos de fomentar el cuidado por
el agua Para ello nos dio una
capacitación la gente de Cona
gua Nos dieron las cifras canti
dades metros cúbicos que había
por habitante y que ahora hay
indicó Eugenio

La clave es dar a conocer

por spots en la telenovela y crear
conciencia a largo plazo

Pero estas no son todas las
sorpresas que aguarda Mi Peca
do pues se tiene programado un
concierto y una convivencia pa
ra agosto y septiembre respecti
vamente

Hemos hecho un convenio
con Reik vamos a a hacer un
evento muy importante masi
vo con radiodifusoras en el Pa
lacio de los Deportes cantará
Reik Maite y otros grupos mu
sicales

Lo otro es un picnic familiar
y el único requisito es que lleves
a un familiar y me digas cómo
te comunicas con él El mensa
je es luchar por nuestros valores
y hábitos nuestra buena forma
ción de ser humano adelantó
Juan Osorio

Adaptados a su nueva apariencia
MArrEPERRONIyEugenio Si
ller fueron los primeros sorpren
didos al mirarse al espejo des
pués de un cambio de imagen
para dar vida a Lucrecia y Ju
lián los protagonistas de Mi Pe
cado y es que es la primera vez
que cambian su look personal a
favor de un personaje

Acostumbrada a tener el ca
bello negro la actriz ahora hid
raunamelenacastaña ymuchas
veces portará una cinta en la ca
beza pues es el accesorio favori
to de su personaje

Contrario a ella Eugenio tu
vo que oscurecer un poco su ca
bello pues tanto en Código Pos
tal como en Al Diablo con los
Guapos el joven aparecía con el
cabello rubia

Ahora sí queel cambio vino
de afueraparadentro me veía y
al principio parecía que no era
yo pero eso me ayudó a crear el
personaje más rápidamente pa
rece mentira pero me la creí in
mediatamente que me vi fue co
mo si conociera a otra persona
agregó Eugenia
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